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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 28.10.21 第 192 回国会第３号 

 

10 月 21 日（金）、第３回の委員会が開かれました。

 

１ 経済産業の基本施策に関する件 

・世耕経済産業大臣、松村経済産業副大臣、井原経済産業大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

中 根 康 浩君（民進） 

・自動車産業の国内市場が縮小傾向にあることからも、

自動車関係税制の在り方について、課税根拠の変化な

どを踏まえた抜本的見直しの必要性に対する世耕経済

産業大臣の見解を伺いたい。 

・企業の内部留保が積み重なる中で、格差是正のための

中小企業の賃上げ、雇用確保をどのように実現するの

か、世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

鈴 木 義 弘君（民進） 

・モノが売れない時代における中小企業の生産性を高め

るための刺激策についてどう考えるか、また、ＧＤＰ

600 兆円という政府目標を達成するために都道府県や

分野毎の数値目標を設定する必要があるのではないか

と考えるが、世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・「働き方改革」を民間にも普及させるには、まず、官

庁が率先して労働時間の見直しや同一労働同一賃金な

どを実現していく必要があると考えるが、世耕経済産

業大臣の見解を伺いたい。 

 

落 合 貴 之君（民進） 

・「ロシアの生活環境大国、産業・経済の革新のための

協力プラン」について、８項目を取り上げた背景と、

同プランが「援助」ではなく「協力」であることにつ

いての世耕経済産業大臣の所見を伺いたい。 

・東京電力パワーグリッド株式会社による新電力への電

気使用量のデータ通知の遅延・誤通知について、電気

事業法上、送配電事業者に対し、報告徴収及び勧告の

みならず罰則規定を設けるべきだと考えるが、世耕経

済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

 

北 神 圭 朗君（民進） 

・労働人口減少による人手不足や原発停止による電気料

金の値上げが中小企業の経営環境を悪化させており、

原子力発電所が再稼働するまでの間は、政府による中

小企業支援が必要と考えるが、政府の見解を伺いたい。 

・個人消費を喚起するために政府が経済界に賃上げを要

請しているが、中小企業側からの安定した経済環境の

整備を先行させるべきとの意見に対する世耕経済産業

大臣の見解を伺いたい。 

 

真 島 省 三君（共産） 

・平成 28 年熊本地震の被災地においては、地域に根差

した小規模事業者の生業が再建されてこそ、地域の復

興に繋がると考えるが世耕経済産業大臣の所見を伺い

たい。 

・平成 28 年熊本地震について、中小企業の再建に役立

つ支援策等の政策判断に資するためにも、現場に赴い

て中小企業の被害の実情を把握する姿勢が必要と考え

るが、世耕経済産業大臣の所見を伺いたい。 

 

小 沢 鋭 仁君（維新） 

・諸外国と比較して極端に低い我が国への対内直接投資

の拡大に向けた取組の必要性について、世耕経済産業

大臣の見解を伺いたい。 

・サービス産業の振興と地方創生の観点から、リゾート

産業の育成が重要と考えるが、法的問題を含め、国内

のロングステイ先を充実させていくことに対する世耕

経済産業大臣の所見を伺いたい。 

 

 

 

 

 


